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POLÍTICA ELECTORAL 

  
   
INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 

  
  

-      LOCALES 

  
  
LA JORNADA BC. 
“POR PLEBISCITO CONTRA CONSTELLATION BRANDS, CONSEJEROS DEL IEE 
COMPARECERÁN ANTE EL IEE” 

Mexicali, 10 de septiembre.- El secretario ejecutivo del Instituto Estatal Electoral 
(IEE), Raúl Guzmán afirmó que se encuentran a la espera de ser emplazados por el 
Instituto Nacional Electoral (INE), luego de que promotores del plebiscito contra de 
la cervecera Constellation Brands, presentaron una formal denuncia ante la unidad 
técnica de lo Contencioso Electoral del instituto Nacional Electoral para buscar su 
destitución el pasado primero de septiembre. 
https://jornadabc.mx/tijuana/10-09-2020/por-plebiscito-contra-constellation-
brands-consejeros-del-iee-compareceran-ante 

  
  
-      NACIONALES 

  
  
ARISTEGUI NOTICIAS. 
“SE INCONFORMAN 2 MAGISTRADOS DEL TEPJF POR LA POSTERGACIÓN DE 
ASUNTOS URGENTES” 

Dos magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación, Janine Otálora y Reyes Rodríguez, se inconformaron con la decisión del 

presidente, Felipe Fuentes Barrera, de postergar la resolución de asuntos urgentes que 

se iban a resolver en la sesión de este miércoles 9 de septiembre 

https://aristeguinoticias.com/0909/mexico/se-inconforman-2-magistrados-
del-tepjf-por-la-postergacion-de-asuntos-urgentes/ 
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MILENIO. 
“DISCUSIONES ENTRE AMLO Y CALDERÓN NO DEFINIERON REGISTRO A MÉXICO 
LIBRE”: INE 

Lorenzo Córdova, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), dijo 
que la discusión pública entre el presidente Andrés Manuel López Obrador y Felipe 
Calderón no son valoraciones que el instituto tome en cuenta para entregar o no 
registros a partidos políticos sino las irregularidades y violaciones al estricto proceso 
de fiscalización. https://www.milenio.com/politica/ine-registro-mexico-libre-

discusiones-amlo-calderon 

  
  

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 

  
  

-      LOCALES 

  
  
LA JORNADA BC. 
“MORENA CRECIÓ MUY RÁPIDO, AHÍ EMPEZARON LOS PROBLEMAS”: DONAJÍ 
ALBA 

Tijuana, 10 de septiembre.- Donají Alba fue la primera candidata a la secretaría 
general de Morena en visitar Baja California, donde realizó un evento con militantes 
y prensa, con el fin de explicar sus intenciones. 
https://jornadabc.mx/tijuana/10-09-2020/morena-crecio-muy-rapido-ahi-
empezaron-los-problemas-donaji-alba 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“HAY DESFASE ELECTORAL EN BC” 

La confirmación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) de que el 
arranque del proceso electoral local se pospone hasta el 3 de diciembre, complica 
la organización de los comicios de junio próximo. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/hay-desfase-electoral-en-bc-
5744149.html 
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GOBERNADOR / GOBIERNO ESTATAL 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“BONILLA TAMBIÉN QUIERE INFLUIR EN NOMBRAMIENTO DE FISCAL ELECTORAL” 

Tal y como sucedió en la reforma del Poder Judicial, en la que magistrados serán electos por 
el congreso local, de entre una terna enviada por el gobernador, Jaime Bonilla Valdez 
propuso que el Fiscal Especial Electoral, sea de una terna que mande él mismo al Legislativo. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/bonilla-tambien-quiere-influir-en-
nombramiento-de-fiscal-electoral-5743188.html 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“OSUNA MILLÁN RESPONDE Y LANZA RETO A JAIME BONILLA” 

A través de sus redes sociales, el actual gobernador Jaime Bonilla Valdez y el ex mandatario 
panista José Guadalupe Osuna Millán, se han enfrascado en una serie de acusaciones 
mutuas. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/osuna-millan-responde-y-lanza-reto-a-
jaime-bonilla-5743733.html 

  
  
LA JORNADA BC. 
“REALIZÓ ASE 12 OBSERVACIONES AL PODER JUDICIAL QUE NO HAN SIDO SOLVENTADAS” 

Mexicali, 10 de septiembre.- Por realizar modificaciones presupuestales por más de 17 
millones de pesos no autorizadas por el Congreso del Estado y utilizar el Registro Federal de 
Contribuyentes del Gobierno del Estado le fue rechazada la Cuenta Pública 2017 al Poder 
Judicial del Estado. 
https://jornadabc.mx/tijuana/10-09-2020/realizo-ase-12-observaciones-al-poder-
judicial-que-no-han-sido-solventadas 

  
  
FRONTERA. 
“CON ‘PREPAS’ MILITARIZADAS BUSCAN ERRADICAR LA DELINCUENCIA JUVENIL” 

Tijuana, BC.- Con las preparatorias militarizadas que se construirán en Baja California se 
busca erradicar la delincuencia juvenil, así como prevenirla. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Con-prepas-militarizadas-buscan-
erradicar-la-delincuencia-juvenil-20200910-0014.html 
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AYUNTAMIENTOS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“ENCUESTA COLOCA A MARINA DEL PILAR EN EL TOP 10 DE LOS MEJORES 
ALCALDES A NIVEL NACIONAL” 

La reconocida encuestadora Caudae, colocó a Marina del Pilar Ávila Olmeda entre 
las 10 mejores munícipes del país, de acuerdo a los resultados de su última 
medición. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/encuesta-coloca-a-marina-del-
pilar-en-el-top-10-de-los-mejores-alcaldes-a-nivel-nacional-5742296.html 

  
  
RADAR BC. 
“INHABILITA SINDICATURA MUNICIPAL A JAIME DÍAZ POR DOS AÑOS” 

MEXICALI.- El expresidente municipal de Mexicali, Jaime Rafael Díaz Ochoa, así como 
4 regidores integrantes del Cabildo en el 21 Ayuntamiento, fueron inhabilitados por 
la Sindicatura Municipal, presuntamente por la desincorporación de 15 predios de 
forma irregular. 
http://www.radarbc.com/index.php?mod=1&op=2&ver=15138&fil=8 

  
  
LA CRÓNICA. 
“GUSTAVO SÁNCHEZ FUE CITADO COMO TESTIGO”: SÍNDICO PROCURADOR 

Gustavo Sánchez Vásquez fue citado para declarar ante Sindicatura Municipal como 
testigo en una carpeta de investigación sobre posibles irregularidades en su 
administración, señaló el síndico procurador Héctor Ceseña Mendoza. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Gustavo-Sanchez-fue-citado-
como-testigo-Sindico-procurador-20200910-0020.html 

  
  
LA CRÓNICA. 
“PIDEN ANULAR 81 PLAZAS ENTREGADAS EN LA ADMINISTRACIÓN DE JAIME 
DÍAZ” 

MEXICALI,B.C.- Sindicatura Municipal solicitó este jueves ante el Tribunal de 
Arbitraje del Estado la nulidad de 81 plazas dentro de la administración municipal 
entregadas por el 21 Ayuntamiento de Mexicali, encabezado por el ex-alcalde Jaime 
Díaz Ochoa. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Piden-anular-81-plazas-
entregadas-en-la-administracion-de-Jaime-Diaz-20200910-0019.html 
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LA CRÓNICA. 
“CIERRAN CERCA DE 40 BARES DURANTE CONTINGENCIA POR COVID-19” 

Alrededor de 40 de los cerca de 250 bares y antros que estaban activos en la ciudad 
han cerrado sus puertas tras casi seis meses cerrados por la pandemia Covid-19, 
señaló el presidente de la Asociación de Bares y Cafés Cantantes de Mexicali, 
Venustiano Anzaldo Rivero. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Cierran-cerca-de-40-bares-
durante-contingencia-por-Covid-19-20200910-0028.html 

  
  
-      TIJUANA 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“ES NECESARIO MUNICIPALIZAR LA CESPT, DICE ALCALDE” 

El alcalde de la ciudad, Arturo González Cruz, manifestó que la municipalización de 
la Comisión Estatal de Servicios Públicos (CESPT) debe continuar, debido a que es el 
gobierno local el más cercano a la población. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/es-necesario-municipalizar-la-
cespt-dice-alcalde-5744622.html 

  
  
PUNTO NORTE. 
“RECIBE ALCALDE DE TIJUANA EXHORTO DE LA SECRETARÍA DE HONESTIDAD Y 
FUNCIÓN PÚBLICA” 

Tijuana.- El alcalde de Tijuana, Arturo González Cruz recibió hoy el exhorto emitido 
por la Secretaría de Honestidad y Función Pública para que levante los términos 
suspendidos en materia de Transparencia y otras funciones de la Sindicatura 
Procuradora. 
https://puntonorte.info/2020/09/10/recibe-alcalde-de-tijuana-exhorto-de-la-
secretaria-de-honestidad-y-funcion-publica/ 

  
  
LA JORNADA BC. 
“SINDICATURA Y COEPRIS CONSTATAN EL MAL MANEJO DEL DIF TIJUANA” 

Tijuana, 10 de septiembre.- Este día la Síndica Procuradora María del Carmen 
Espinoza Ochoa continuó con su labor de inspeccionar a la paramunicipal DIF.   
https://jornadabc.mx/tijuana/10-09-2020/sindicatura-y-coepris-constatan-el-
mal-manejo-del-dif-tijuana 
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PUNTO NORTE. 
“ANALIZAN SI SÍNDICO COMETIÓ ABUSO DE AUTORIDAD AL REVISAR ALMACENES 
DEL AYUNTAMIENTO” 

Tijuana.- Luego de que en los últimos días, la síndico procuradora del Ayuntamiento 
de Tijuana, María del Carmen Espinoza Ochoa, acudiera a almacenes del Sistema DIF 
del gobierno municipal a revisar el inventario de despensas, dulces y otros artículos, 
áreas jurídicas del Ayuntamiento revisan si incurrió en una falta al reglamento 
interno o incluso si su conducta se puede tipificar como un delito. 
https://puntonorte.info/2020/09/10/analizan-si-sindico-cometio-abuso-de-
autoridad-al-revisar-almacenes-del-ayuntamiento/ 

  
  
-      ENSENADA 

  
  
FRONTERA. 
“PONEN SELLO CON NOMBRE DEL ALCALDE DE ENSENADA EN PAVIMENTACIONES; 
ACUSAN PROSELITISMO” 

Ensenada.- Vecinos de la colonia Márquez de León señalaron que aunque fue 
efectiva la pavimentación de una calle, al concluir la obra se marcó el suelo con el 
escudo del 23 Ayuntamiento de Ensenada junto con el nombre del alcalde, Armando 
Ayala Robles. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Ponen-sello-con-nombre-del-
alcalde-de-Ensenada-en-pavimentaciones-acusan-proselitismo-20200910-
0030.html 

  
  
-      TECATE 

  
  
LA CRÓNICA. 
“ACUSA SÍNDICO DE TECATE A LA ALCALDESA POR DESVÍO DE 60 MDP” 

Acepta Congreso del Estado de Baja California solicitud de juicio político en contra de 
Zulema Adams, alcalde de Tecate, durante la tarde de ayer. Dicha solicitud fue 
entregada por el síndico Gonzalo Higuera del mismo municipio, donde acusa a la 
presidenta municipal por ingobernabilidad y un desvío de 60 millones de pesos 
destinados a Issstecali. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Acusa-Sindico-de-Tecate-a-
la-Alcaldesa-por-desvio-de-60-mdp-20200910-0029.html 
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CONGRESO 

  
  
RADAR BC. 
“PODER JUDICIAL UTILIZABA EL RFC DEL GOBIERNO DEL ESTADO” 

MEXICALI. Por realizar modificaciones presupuestales por más de 17 millones de pesos no 
autorizadas por el Congreso del Estado y utilizar el Registro Federal de Contribuyentes del 
Gobierno del Estado le fue rechazada la Cuenta Pública 2017 al Poder Judicial del Estado. 
http://www.radarbc.com/index.php?mod=1&op=2&ver=15137&fil=8 

  
  

SENADORES / DIPUTADOS / DEPENDENCIAS  INSTANCIAS 
FEDERALES 

  
  
FRONTERA. 
“RECORTA FEDERACIÓN 843 MDP A BC” 

El proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2021 contempla una reducción para 
Baja California de 843 millones de pesos menos que lo ejercido este 2020, y aunque también 
se proyectan seis obras, ninguna es para Tijuana. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Recorta-federacion-843-mdp-a-BC-
20200910-0034.html 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“LEY DE MOVILIDAD DE BC CASTIGARÁ AL SERVICIO DEL TRANSPORTE”: ALEJANDRA LEÓN 

La senadora Alejandra León Gastélum advirtió que la Ley de Movilidad Sustentable y 
Transporte del Estado de Baja California (LMST) publicada en el periódico oficial de la 
entidad, castigará severamente al servicio del transporte de la región. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/ley-de-movilidad-de-bc-castigara-al-
servicio-del-transporte-alejandra-leon-5743157.html 
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SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“SIGUE CAYENDO LA VENTA DE AUTOS USADOS EN MEXICALI” 

La venta de autos usados en Mexicali continúa a la baja, lo cual no solo lo atribuyen 
a la crisis económica que se vive derivada de la pandemia del Covid-19, sino también 
a la propuesta del gobernador de regularizar a los autos cuya estancia legal en el 
país no ha sido acreditada. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/sigue-cayendo-la-venta-de-
autos-usados-en-mexicali-5743640.html 

  
  

JUSTICIA 

  
  
LA CRÓNICA. 
“AVANZA REAPERTURA DE SERVICIOS EN EL SISTEMA DE JUSTICIA PENAL ORAL ESTA 
SEMANA” 

En el marco de la reactivación paulatina, ordenada y gradual de los servicios del Poder 
Judicial de Baja California, el Consejo de la Judicatura autorizó que a partir de esta semana 
se reanude el cómputo de plazos y términos. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Avanza-reapertura-de-servicios-en-
el-sistema-de-justicia-penal-oral-esta-semana-20200910-0026.html 

   

  
ASOCIACIONES / COMUNIDADES / ONG’S / OSC 

  
   

-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“RECHAZAN LA NUEVA LEY DE MOVILIDAD; PROTESTAN TRANSPORTISTAS” 

Decenas de transportistas se manifestaron ayer por la mañana en el Centro Cívico 
para expresar su molestia por la aprobación y puesta en marcha de la Ley de 
Movilidad aprobada en marzo, la cual observan como un ente recaudatorio más del 
gobierno estatal. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/rechazan-la-nueva-ley-de-
movilidad-protestan-transportistas-5744221.html 
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EDUCACIÓN / CULTURA. 
  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“PRESENTAN OFICIALMENTE EL SISTEMA INTEGRAL DE ACADEMIAS MILITARIZADAS” 

TIJUANA.- La Fiscalía General del Estado, realizó la presentación oficial e hizo entrega de 
uniformes a los estudiantes que formarán parte del Sistema Integral de Academias 
Militarizadas y cuyo objetivo es que exista por lo menos una por municipio. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/611924/presentan-
oficialmente-el-sistema-integral-de-academias-militarizadas.html 

  
   
  

SALUD. 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“BC, A SEIS MESES DE PANDEMIA COVID-19” 

Tijuana.- A casi seis meses de proceso registrado el primer caso de Covid-19 en Baja 
California, continúa el confinamiento, pues el estado permanece en semáforo rojo y 
únicamente son permitidas las actividades esenciales. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/bc-a-seis-meses-de-pandemia-covid-19-
5742969.html 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“JOVENES Y ADULTOS MAYORES LOS QUE MÁS RIESGO CORREN DE SUICIDARSE” 

Tijuana.- Jóvenes que rondan entre los 15 y 29 años de edad, así como personas que 
superan los 60 años son los que tienen mayor riesgo de intentar o cometer suicidio, según 
lo indicaron médicos especialistas del Hospital de Salud Mental. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/jovenes-y-adultos-mayores-los-que-
mas-riesgo-corren-de-suicidarse-5743312.html 

  

https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/611924/presentan-oficialmente-el-sistema-integral-de-academias-militarizadas.html
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/611924/presentan-oficialmente-el-sistema-integral-de-academias-militarizadas.html
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/bc-a-seis-meses-de-pandemia-covid-19-5742969.html
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/bc-a-seis-meses-de-pandemia-covid-19-5742969.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/jovenes-y-adultos-mayores-los-que-mas-riesgo-corren-de-suicidarse-5743312.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/jovenes-y-adultos-mayores-los-que-mas-riesgo-corren-de-suicidarse-5743312.html


 
SÍNTESIS INFORMATIVA 
[VIERNES, 11 DE SEPTIEMBRE DE 2020] 

 
 

   
-      TIJUANA 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“PRUEBA PCR DEBERÍA SER ACCSIBLE A TIJUANENSES” 

El presidente del Clúster Médico de Tijuana, Jesús Abraham Sánchez Frehem, aceptó 
que los precios en el mercado de pruebas de PCR para detectar el coronavirus son 
altos y muchos de los tijuanenses no pueden pagarlos, por lo que piden las 
autoridades sanitarias realizar los permisos y medidas correspondientes para que 
los ciudadanos tengan acceso a pruebas de laboratorio a precios más accesibles. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/prueba-pcr-deberia-ser-accesible-
a-tijuanenses-5744158.html 
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COLUMNAS 

  
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
ALCOHOLES… EL MISTERIO DE LA CERVEZA… FRATERNIDAD… 

  
Después de 11 años de estar al frente del Consejo de Alcoholes, el empresario RAMIRO PAZ 
HERNÁNDEZ cede su lugar al presidente de la Asociación de Bares y Cafés Cantantes de 
Mexicali, VENUSTIANO ANZALDO RIVERO, quien toma las riendas de este importante 
organismo, que se encarga de emitir opiniones en materia de alcohol, así como de los 
permisos. Sin embargo, señala que con la pandemia el sector que encabeza ha tenido que 
cerrar algo así como 40 establecimientos, lo que significa una pérdida de algo así como 1 
mil 500 empleos, y que genera de manera directa alrededor de 8 mil plazas de trabajo. Pero 
la crisis no sólo pegó a meseros, cantineros y personal de seguridad, sino también por 
ejemplo a las madres de familia que compran de 10 a 15 flores de los negocios de la Calle 
México y las venden en estos establecimientos. Pero son los clientes de estos mismos 
establecimientos los que van y contratan a los mariachis de la Plaza Santa Cecilia, y que 
ahora no tienen trabajo. Los taxistas han visto mermados sus ingresos, ya que son ellos 
precisamente los que trasladan a sus clientes a sus hogares después de haber tomado unas 
cuantas cervezas. Las taquerías también se ven afectadas, ya que era común encontrarlas 
llenas a eso de la 1:00 de la mañana. Esto sin contar a los proveedores de hielo y cerveza 
que tuvieron que recortar personal debido a la pandemia. ANZALDO RIVERO comentó que 
en los bares se pagan muy buenos sueldos, aparte de la propina que reciben los 
trabajadores, por ello no les es muy factible irse a trabajar a una maquiladora, donde 
reciben mucho menos. Sin embargo, los propietarios de establecimientos han esperado con 
paciencia casi 6 largos meses de no trabajar, por lo que esperan que el próximo mes puedan 
abrir sus puertas de manera paulatina, ya que según las cifras que trae la federación, son 
bastante favorables, por ello extremarán las medidas sanitarias, no solo con gel, 
termómetro digital y tapetes, sino también con oxímetros, además, no se permitirán los 
bailes dentro de los establecimientos. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-5744237.html 
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ZONA SÍSMICA / LA CRÓNICA. 
CIUDADES INTELIGENTES… MARINA BIEN EVALUADA… EL OTRO PRI… 

  
A raíz de la inconformidad entre priistas con la nueva dirigencia y la falta de espacios en el 
PRI, se comenta que el Revolucionario Institucional en Baja California se está partiendo en 
dos grandes grupos, uno que está alineado con la dirigencia nacional y Alito Moreno, 
mientras que los inconformes, en su mayoría personajes identificados con la corriente de 
Manlio Fabio Beltrones han decidido llevar una agenda muy aparte. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/columnas/Zona-Sismica-20200910-0033.html 

  
  
AFN POLÍTICO. 
“BONILLA LANZA BOMBA; OSUNA: RUIN METERSE CON LA FAMILIA” 

  
-      OSUNA MILLÁN DICE ESTAR ESTUDIANDO LA RESPUESTA AL GOBERNADOR 

-      LE PRESENTAN SEÑALAMIENTOS NO SOLO DE CORRUPCIÓN SINO TAMBIÉN DE 
PROTECCIÓN AL NARCOTRÁFICO, POR PARTE DE UN ‘EXYERNO’ 
-      LES VAN TUMBANDO A SUS CANDIDATOS AL PAN Y AL FRENTE 

  

TIJUANA BC 10 DE SEPTIEMBRE DE 2020 (AFN). - Después de que el exgobernador 

José Guadalupe Osuna Millán le advirtió "no meterse con su honor", lo cual -dijo- no 

se lo permitiría a él ni a nadie, el mandatario estatal Jaime Bonilla Valdez le respondió 

con un audio de quien afirmó ser ex yerno del panista, y lo acusó -entre otras cosas- 

de dar protección a narcotraficantes, que, además, secuestraron y cometieron 

horrendas ejecuciones. 

Pero no solamente eso, sino que -además- el gobernante en turno mostró un 

documento que el representante de Fisamex Manuel García, señaló que se trató de 

un “contrato privado” celebrado entre éste, y el empresario Rafael Carrillo Barrón, 

que representó hasta 800 millones de pesos, que no ingresaron a las arcas del 

sistema operador del agua en Tijuana, según estableció. 

http://www.afntijuana.info/afn_politico/110140_afn_politico_bonilla_lanza_bomba_
osuna_ruin_meterse_con_la_familia 
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